

24 HORAS EL DIARIO SIN LÍMITES

2 24/03/2025

OPINIÓN

¿SERÁ?

Desempolvan TV Migrante

El Sistema Público de Radiodifusión retomó y lanzó como novedosa la TV Migrante, que ya existía como concepto en redes sociales, ahora con recursos y utilizando el espectro radioeléctrico de la televisión pública; aunque nace en medio de dudas editoriales y de audiencia, no se tiene claro si se le quitó al Canal 11 o al 22 una parte de su multiprogramación, con la finalidad de que se pueda ver en otras ciudades, lo cual es extraño porque para eso se requiere de un permiso especial... ¿O acaso desde el sector público ya se puede hacer lo que sea sin las autorizaciones correspondientes? ¿Le habrán avisado a los directores de esos canales de esa determinación? ¿O se mandan solos? ¿Será?

Animan a Colosio

Todo parece indicar que Luis Donaldo Colosio Riojas sí tiene pensado seguir escalando en la política y a pesar de haber rechazado la candidatura presidencial para 2024 por Movimiento Ciudadano parece que ahora sí la está contemplando para 2030. Nos cuentan que lejos de sentirse incómodo con los vítores de ¡presidente! ¡presidente, que le hicieron correligionarios, durante un evento de MC, los recibió con gusto; es más, en el marco del aniversario luctuoso de su padre, dijo que tiene una promesa pendiente y, por ello, hará lo que en vida buscó con tanta pasión: un México justo ¿Será?

Emulan a los Fox

Tanto critica a Vicente Fox, que termina pareciéndose. Dicen que Gerardo Fernández Noroña no viajó solo a Europa, sino que lo acompañó su pareja Emma Ocampo, y aunque no se ha hecho público si ella también iba en business class, como el senador, sí se le vio en la foto en una reunión oficial con la presidenta del Consejo Federal de Austria, Eder Gistschthaler y Verona Murphy, lideresa del parlamento irlandés... ¿Acaso presenciamos a la "pareja senatorial" en lugar de la "pareja presidencial"? ¿Será?

Tequio y coordinación

En la conmemoración del natalicio de Benito Juárez el viernes pasado, en Guelatao, Oaxaca, la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que su legado humanista está más vivo que nunca no solo en su estado, sino en todo el país. Así de claro fue el mensaje de respaldo al gobernador Salomón Jara, quien de manera discreta, pero muy cercana a la población, ha logrado posicionar a Oaxaca como una de las entidades más importantes para la construcción del segundo piso de la cuarta transformación... Y en este contexto nos aseguran que sí es posible hacer realidad el trabajo de gobierno en coordinación con la colectividad, impulsando la ayuda mutua y el tequio, con un absoluto respeto a la riqueza y pluralidad cultural de la entidad. ¿Será?

Voz con decisión

Parece que en San Lázaro la voz de las mujeres podría ser decisiva en la votación del dictamen que busca desechar el desafuero del morenista Cuauhtémoc Blanco. La vicecoordinadora de los guindas, Gabriela Jiménez, adelantó que votará a favor de admitir el juicio de procedencia. El asunto no es menor, ya que ella ha logrado buenos consensos al interior de su bancada y con otras fuerzas políticas, por lo que la resolución no estaría tan firme como algunos pensaban. Habrá que estar pendientes ¿Será?

Trabajan con alcaldías

En la administración de Claudia Sheinbaum volvieron a ver al primer eslabón del gobierno, y han fortalecido la relación con los municipios; la reunión con alcaldes en la CDMX fue una primera muestra, pero ahora, a través del Inadef, encabezado por Armando Quintero, exalcalde de Iztacalco, se han comenzado a tejer programas, como en el Edomex, que buscan fortalecer la coordinación entre municipios contra la inseguridad... Apenas ayer firmaron un convenio antes impensable, los municipios de Jojutla, Morelos; Acapulco, Guerrero; y Oaxaca de Juárez. A ver si se observan pronto los resultados del trabajo conjunto. ¿Será?